

Gäste aus Carnac zur Bretonischen Woche eingetroffen

Illertissen | mke- | Die Stadt Illertissen und viele ihrer Bürger haben vor der historischen Schranne die Radfahrer des „Club Cyclotourisme de Carnac“ begrüßt, die während der vergangenen Tage aus der Bretagne bis nach Illertissen geradelt sind. Das Eintreffen der Sportler aus der Partnerstadt markierte den Beginn der Bretonischen Woche, in der Illertissen und Carnac ihre Städtepartnerschaft feiern. Zahlreiche weitere Gäste aus der Bretagne waren bereits zuvor mit Auto und Bus eingetroffen.

1277 Kilometer zurückgelegt

Besonders herzlich wurden die 14 Radfahrer empfangen, die exakt 1277 Kilometer in den Beinen haben. „Das merken wir nicht, wir sind ja trainiert“, sagt Gildas Audic, nach dem Eintreffen. Das Wetter während des Radabenteuers sei gut gewesen. „Nur der Gegenwind machte uns manchmal zu schaffen.“

Seit einer Woche unterwegs

Sonntag vergangener Woche waren die Rennradfahrer aufgebrochen. Über Vendôme und Châillon-sur-Seine seien sie bis zur deutschen Grenze und in zwei weiteren Tages-



Erschöpft aber glücklich: Nach 1277 Kilometer Fahrt trafen die Radfahrer des „Club Cyclotourisme de Carnac“ zur bretonischen Woche ein.

Fotos: mke



Bretonische Klänge entlocken „Bagad de Carnac“ dem Dudelsack.

etappen nach Illertissen gefahren, berichtet Michel Le Floch, der bereits zum vierten Mal nach Illertissen gefahren ist und deshalb von Partnerschaftspräsidentin Helga Sonntag ein kleines Geschenk be-

kam. Dazu spielten die Musiker der Gruppe „Bagad de Carnac“ auf dem Dudelsack. Neben den Radfahrern trafen mit Auto und Bus weitere Gäste aus Carnac. „Wir freuen uns auf die große Festwoche“, begrüßte

Bürgermeisterin Maria Kaiser die insgesamt rund 90 Gäste in französischer Sprache. Die Städtepartnerschaft mit Carnac bewege sich auf hohem Niveau und sei „ein Geschenk für Illertissen“.